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COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES

SEPTIÈME SÉANCE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES

(1999-2000)

LE Il JANVIER 2000

1.00 RECUEILLEMENT

2.00 PRÉSENCES

À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE Il JANVIER 2000 À 20 h 00
AU 50 BOULEV ARP TASCHEREAU
ÀLAPRAIRIE
SOUS LA PRÉSIDENCE DE MADAME MICHELINE PATENAUDE-FORTIN
ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS:

MMES LISE BEAUCHAMP-BRISSON, CLAUDINE CARON-LA VIGUEUR, HÉLÈNE CORMIER-
LANGLAIS, SOLANGE COUTURE-DUBÉ, DENISE DAOUST-BlGONNESSE, MARIE-LOUISE
GENTRIC-KERNEIS, SYLVIE PROVOST-HUOT, ALICE SAVOIE-GIRARD, FRANÇOISE
THÉORET, LINDA ZAGRODNY-CREVIER

MM. JACQUES CARON, GABRIEL CARRIÈRE, LUC CHARTIER, YVON DEROME, ANDRÉ
DUGAS, ALBAN SYNNOTT, JEAN VENDETTE, PIERRE VOCINO

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

MME LOUISE BEZEAU, commissaire représentante du Comité de parents (secondaire)
M. ROCH THIBAULT, commissaire représentant du Comité de parents (primaire)

MMES SUSAN TREMBLAY, directrice générale et MONIQUE HÉBERT, directrice générale adjointe
M. MAURICE BROSSARD, directeur général adjoint

AINSI QUE:

MM. JACQUES AUBRY, directeur du Service des ressources humaines
PIERRE GAST ALDY, directeur du Service des ressources matérielles
CLAUDE HÉBERT, directeur du Service de l'informatique
JEAN JOLY, secrétaire général
JULES JOLY, directeur du Service des ressources financières
GÉRARD LACHANCE, directeur du Service de l'information
MICHEL MONETTE, directeur des Services éducatifs aux jeunes
GILLES PRESSEAULT, directeur du Service de l'éducation des adultes et de la formation

professionnelle

Madame la présidente accueille la nouvelle directrice générale, Madame Susan Tremblay.

3.00 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

4.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

(C.C.-0287-01-00)

IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard

QUE les membres du Conseil des commissaires adoptent l'ordre du jour suivant, à savoir:

5.00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS
5.01 Problématique du financement relatif à l'acquisition de terrains pour construction de

précédentes et futures écoles
5.02 Conseils d'établissement ayant suspendu leurs activités: suivi

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
6.01 Lecture et approbation du procès-verbal de la séance du 7 décembre 1999
6.02 Correspondance
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6.02.01 Centraide du Grand Montréal
6.03 Conseils d'établissement 1999-2000 : état de dossier
6.04 Démissions de commissaires et échéancier relatif à l'élection partielle
6.05 Désignation des commissaires représentants du Comité de parents: avis légal

7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
7.01 Recueil des données au 30 septembre 1999: retour
7.02 École d'éducation internationale à Louis-Philippe-Paré : état de dossier
7.03 Règles de passage primaire/secondaire et 1er cycle/2e cycle
7.04 Calendrier scolaire 2000-2001 : projet

8.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE
8.01 Formation à distance: bilan

9.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
9.01 Négociations: état de dossier
9.02 Démission d'un cadre

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES
11.01 École Saint-René: état de dossier

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE
12.01 Passage à l'an 2000: information

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION
13.01 Programme de reconnaissance

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC
14.01 Perfectionnement des commissaires

15.00 COMITÉ DE PARENTS

16.00 DEMANDE D'INFORMATION

17.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5.00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS

5.01 PROBLÉMATIQUE DU FINANCEMENT RELATIF À L'ACQUISITION DE TERRAINS POUR
CONSTRUCTION DE PRÉCÉDENTES ET FUTURES ÉCOLES

La lettre de Madame la présidente au ministre de l'Éducation, sur le sujet cité en rubrique, est portée à
l'attention des commissaires, en suivi à la résolution C.C.-0260-11-99. La directrice générale et le directeur
général adjoint complètent par un état de ce dossier à ce jour.

5.02 CONSEILS D'ÉTABLISSEMENT AYANT SUSPENDU LEURS ACTIVITÉS: SUIVI

La lettre de Monsieur Normand Lapointe aux membres du conseil d'établissement des écoles des
Bourlingueurs et Sainte-Catherine est portée à l'attention des commissaires, en suivi à la résolution
C.C.-0280-12-99.

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

6.01 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 7 DÉCEMBRE 1999

- DISPENSE DE LECTURE

(C.C.-0288-0 1-00)

IL EST PROPOSÉ par Madame Hélène Cormier-Langlais

QUE le secrétaire général soit dispensé de faire la lecture du procès-verbal de la séance du 7 décembre 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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- APPROBATION

(C.C.-0289-0 1-00)

IL EST PROPOSÉ par Madame Hélène Cormier-Langlais

QUE le procès-verbal de la séance du 7 décembre 1999 soit approuvé tel quel.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.02 CORRESPONDANCE

6.02.01 CENTRAIDE DU GRAND MONTRÉAL
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Les membres du Conseil des commissaires prennent connaissance de la lettre de remerciements de Centraide
pour les résultats de la campagne menée à la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries.

6.03 CONSEILS D'ÉTABLISSEMENT 1999-2000: ÉTAT DE DOSSIER

Les membres du Conseil des commissaires prennent connaissance de cinq documents d'information déposés
en annexe sous la cote 6.03, concernant les conseils d'établissement.

6.04 DÉMISSIONS DE COMMISSAIRES ET ÉCHÉANCIER RELATIF"A L'ÉLECTION PARTIELLE

Le secrétaire général fait lecture des lettres de démission, déposées séance tenante, de Mesdames les
commissaires Claire Lavigne-Labelle et Jacqueline Lemieux.

Le directeur du Service de l'information présente et explique le calendrier des opérations relatives aux
élections partielles afférentes de même qu'un extrait du projet d'avis public d'élections.

6.05 DÉSIGNATION DES COMMISSAIRES REPRÉSENTANTS DU COMITÉ DE PARENTS: AVIS LÉGAL

HUIS CLOS

(C.C.-0290-0 1-00)

À 20 h 23,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Alban Synnott

QUE les membres du Conseil des commissaires siègent à huis clos afin de traiter du présent point.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

LEVÉE DU HUIS CLOS

(C.C.-0291-01-00)

À 20 h 32,

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES

7.01 RECUEIL DES DONNÉES AU 30 SEPTEMBRE 1999: RETOUR

Un bref retour est effectué sur le document cité en rubrique et déjà déposé à la séance précédente.

7.02 ÉCOLE D'ÉDUCATION INTERNATIONALE À LOUIS-PHILIPPE-PARÉ: ÉTAT DE DOSSIER

Le directeur des Services éducatifs aux jeunes fait état du dossier cité en rubrique à partir du document déposé
en annexe sous la cote 7.02. Une période de questions suit.
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7.03 RÈGLES DE PASSAGE PRIMAIRE/SECONDAIRE ET 1er CYCLE/2e CYCLE

Le directeur des Services éducatifs aux jeunes dépose, à titre d'information, le document de consultation
relatif aux règles de passage de l'enseignement primaire à l'enseignement secondaire et du premier cycle du
secondaire au deuxième, figurant en annexe sous la cote 7.03.

7.04 CALENDRIER SCOLAIRE 2000-2001 : PROJET

La directrice générale adjointe fait état du dossier relatif au projet de calendrier scolaire 2000-2001. Le
projetJ9rsqu.eterrniné, parviendra-aux commissaires-par--courrier.- - - - - 1

8.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

8.01 FORMATION À DISTANCE: BILAN

Le directeur du Service de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle présente le bilan de la
formation à distance à partir du document déposé en annexe sous la cote 8.01.

9.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES

9.01 NÉGOCIATIONS: ÉTAT DE DOSSIER

Le directeur du Service des ressources humaines fait état du dossier des négociations, à partir du document
déposé en annexe sous la cote 9.01.

Le directeur général adjoint complète par une étude d'impact du scénario d'implantation figurant en page 4
du document précité.

9.02 DÉMISSION D'UN CADRE

Le directeur des Services éducatifs aux jeunes fait part à l'assemblée de sa décision de prendre sa retraite à
la fin de la présente année scolaire.

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES

Il.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

11.01 ÉCOLE SAINT-RENÉ: ÉTAT DE DOSSIER

DÉPART D'UN COMMISSAIRE

À 21 h 45, Monsieur Jacques Caron quitte l'assemblée.

Le directeur du Service des ressources matérielles et le directeur général adjoint font état du dossier
concernant les dégâts d'eau survenus en décembre dernier à l'école Saint-René.

La directrice générale adjointe présente un plan de récupération de jours de classe. La documentation
afférente est jointe en annexe sous la cote Il.01.

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE

12.01 PASSAGE À L'AN 2000: INFORMATION

Le directeur du Service de l'informatique informe le Conseil des commissaires du déroulement des opérations
relatives au passage des ordinateurs de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries à l'an 2000.

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION

13.01 PROGRAMME DE RECONNAISSANCE

Le directeur du Service de l'information présente et explique le Programme de reconnaissance de la
Commission, déposé en annexe sous la cote 13.01.

14.00 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC

14.01 PERFECTIONNEMENT DES COMMISSAIRES

Madame la présidente informe les commissaires du perfectionnement offert le 22 de ce mois par la F.C.S.Q.
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Les commissaires intéressés sont priés de communiquer leur nom à Madame la présidente ou au secrétairegénéral, au plus tard le vendredi 14 de ce mois.

15.00 COMITÉ DE PARENTS

16.00 DEMANDE D'INFORMATION

17.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

(C.C.-0292-0 1-00)

À 22 h 10, l'ordre du jour étant épuisé,

IL EST PROPOSÉ par Madame Alice Savoie-Girard

QUE la séance ordinaire du Conseil des commissaires tenue le Il janvier 2000 soit et est levée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Madame la présidente déclare la séance levée.

~4Q;
Présidente de la séance \-\'L-.,.

Secrétaire général
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